Stumm schläft der Sänger ...

Der Liederkranz Weißbach trauert um seinen langjährigen Sängerkameraden

## Hans-Joachim Mitschke

der am 22. Januar 2021 nach langer Krankheit verstorben ist.

Hans trat im September 1987 als 1. Bass in unseren Chor ein. Er war über zwanzig Jahre lang aktiver Sänger, bis er leider krankheitsbedingt sein aktives Singen beenden musste. Immer war er stets einer der treuesten Sänger und hat in seiner gesamten aktiven Zeit tatsächlich nur ein paar Mal gefehlt. Man konnte sich auf ihn verlassen, er hat sich auch bei unseren Auftritten und Veranstaltungen sehr engagiert eingebracht. Wir werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Liederkranz Weißbach 1879 eV